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Düsseldorf, 21.04.2021 

An 
den Vorsitzenden des Schulausschusses 
Ratsherr Pavle Madzirov 
 
Anfrage der Ratsfraktion SPD/Volt 
zur Sitzung des Schulausschusses am 04.05.2021 
 
 

Betrifft: 

Anfrage der SPD/Volt - Ratsfraktion: Aktueller Sachstand der Schulanmeldungen 
im Stadtbezirk 7 

Sehr geehrter Herr Madzirov, 
 
der Stadtbezirk 7 wächst. Gerade durch den Zuzug junger Familien in 
Neubaugebiete wie beispielsweise Quellenbusch und Grafental, steigen die 
Schulanmeldungen weiter an. Mittlerweile übersteigen die Anmeldezahlen die 
Platzkapazitäten im Stadtbezirk. Bisher wurden mögliche neue Schulen im 
Glasmacherviertel als Lösungen aufgezeigt. Allerdings bleibt weiterhin unklar, 
wann mit dem Bau der Schulen begonnen wird und ob auch diese Schulen die 
Nachfrage abdecken können. 
Wichtig ist, dass das Motto „Kurze Beine, kurze Wege“ priorisiert und Kindern 
flussläufig erreichbare Grundschulplätze ermöglicht werden. 
Vor diesem Hintergrund bitten wir Sie im Namen der Ratsfraktion SPD/Volt, 
folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung des Schulausschusses am 4. 
Mai 2021 zu nehmen und durch die Verwaltung beantworten zu lassen: 
 

1. Haben für das Schuljahr 2021/2022 alle Kinder, die wollten, 
einen Platz an einer fußläufigen Grundschule erhalten? 

 
2. Ist die Gründung zusätzlicher Eingangsklassen im Schuljahr 

2021/2022 geplant und kann diese Aufnahmekapazität auch 
zukünftig aufrechterhalten werden? 

 
3. Gibt es neben der Schule auf dem Glasmacherviertel weitere 

Neubaupläne, die mittelfristig zur Entlastung beitragen 
können? 

 
Weitere Begründung erfolgt ggf. in der Sitzung. 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Marina Spillner                 Elke Fobbe 
                                                                             


